

## Impulsa jitomate inflación 0.21% (Reforma 24/02/11)

Impulsa jitomate inflación 0.21% (Reforma 24/02/11) El jitomate es muy importante en el gasto familiar y fue el que más impactó al índice general de precios. Foto: Archivo El precio del jitomate creció 11.2 por ciento en la primera quincena de febrero, lo que fue un factor importante para el alza en la inflación Juan Carlos Orozco Ciudad de México (24 febrero 2011).- Durante la primera quincena de febrero el índice general de precios creció 0.21 por ciento. Este incremento es el más alto de las tres primeras quincenas del año, muestran cifras del Banco de México. El aumento de la primera quincena de febrero es superior al registrado en el mismo mes del 2010, cuando se ubicó 0.18 por ciento. El factor más importante en la evolución de los precios en la quincena reportada fue el crecimiento de 11.2 por ciento en los precios del jitomate. Este producto es muy importante en el gasto familiar y fue el que más impactó al índice general de precios y contrarrestó las disminuciones en los precios del limón, la calabacita, el chayote y otros agropecuarios. Otro factor de peso en el movimiento del índice de precios fue el incremento en el servicio de telefonía móvil. No obstante el alza del jitomate, el subíndice que mide los precios agropecuarios registró una ligera baja de 0.08 por ciento. Sin embargo, la caída contrasta con la disminución de 0.61 por ciento registrada en el mismo lapso del 2010. Entre los pecuarios que más subieron se encuentra el huevo, producto que se incrementó 2.1 por ciento en la primera quincena de febrero. Pero no sólo los agropecuarios subieron de precio. También la ropa y los muebles registraron altas tasas de crecimiento. En los primeros 15 días de febrero el subíndice de ropa y calzado se incrementó 0.82 por ciento, mientras que el de muebles, aparatos y accesorios domésticos creció 0.42 por ciento.